

# 亀川寮通信 10月

## 資源物回収について

毎月2回、資源物回収の手伝いとして2年生週番が参加し、同じ地区に住んでいる住人同士助け合って住みやすい地域を目指しています。写真は10月6日（木）の資源物回収の様子です。団地の資源物回収係の方々と話をしてコミュニケーションを図っている様子を見ることができました。地区の手伝いをする事で、地域の人々との繋がりがより深くなり、亀川寮への理解も得られます。資源物回収の際はそのことを意識して積極的に行ってください。



団地の住人の方との話の中で、バドミントン部所属の寮生について話題が上がりました。高校総体の日だったようで、試合に勝てるように頑張ります！と話し、ラケットで素振りする姿を見せていたそうです。住人の方が試合結果がどうだったか気になるといわれていたので、心当たりのある人は西嶋まで。

## 週番について

1年生や2年生は寮の週番を任せられています。寮生活は親元を離れて生活する分、実家で生活するより自由な時間がなかったり、洗濯や掃除を自分でしなくてはならなかったりと、窮屈に思う人がいるかもしれません。しかし任された役割を責任もって行ったり、時間を上手に使って学習や洗濯・掃除をすることは大人になり、自立するためにとっても大切なことだと感じます。ただ寮生活を3年間続けただけで自立できるとは考えにくいです。色々な役割や先輩後輩の関わり方などもしっかり学んでよりよい人格の形成を目指して欲しいです。

## 帰省願いについて

帰省願の提出方法についてですが、これまで紙で行っていたものが、技術の進化により各自が持っているスマートフォンでも帰省願いを出せるようになりました。提出方法が変化したため、提出忘れのないように注意しましょう。帰省願いが未提出の場合、自宅に電話をして本人確認を取ります。保護者にも迷惑をかけてしまいますので、ルールをきちんと守るようにして下さい。また、特別な理由がない限り平日の帰省はできませんので、よろしくお願いします。

## 貴重品などの取扱いについて

貴重品や現金の管理には十分注意をお願いします。貴重品や大金を持ってきた場合は、舎監室前の金庫を活用しましょう。また、高価な衣服などは極力寮には持ち込まないようにしましょう。貴重品などを無防備に置いてしまうと盗難を誘発するおそれもあります。また、整理整頓されている場所よりも散らかっている場所の方が盗難のリスクが高いという話もあるので、日頃からの整理整頓、寮室内の片付けをお願いします。

